

Balonmano

El Balonmano Gijón, imparable, suma su octavo triunfo consecutivo

Las gijonesas, lideradas por Camila Méndez y Saray Trabanco, superaron a un Meaño que nunca dio el partido por perdido

Bno. Gijón

32

A. Meaño

28

Balonmano Gijón: Zoe González, Lucía González (1), Camila Méndez (9), Guti (3), Saray Trabanco (8), Laura Rivas (3) y Sara de Castro (6). También jugaron Raquel Cabezas, Capelastegui, Vallado (1) y Ana González (1).

Asmubal Meaño: Lorena Ligero, Cores (1), Vera, Méndez (3), Ferreira (3), Ballada (3) y Rey (3). También jugaron Caneda, Miniño (8), Domínguez, Arangio (4), Oubiña y Currás (3).

Árbitros: Alejandro Lozano y Pablo Martínez. Excluyeron por dos minutos a las locales Camila, Guti y Vallado y a la gallega Domínguez.

Marcador cada cinco minutos: 1-2, 4-5, 8-6, 10-7, 12-10, 15-14 (descanso), 18-17, 22-19, 26-20, 28-22, 30-25 y 32-28.

La Tejerna: Alrededor de 150 espectadores.

J. J. Gijón

El Balonmano Gijón suma y sigue. Ayer logró su octava victoria consecutiva a costa esta vez de un Asmubal Meaño que nunca bajó los brazos y obligó a las gijonesas a no relajarse hasta el final para lograr el triunfo.

Las gallegas comenzaron mejor y los primeros minutos fueron suyos, adelantándose en el marcador aprovechando de que la defensa de las gijonesas no estaba al nivel de otros partidos y que además en ataque perdían varios balones. El Balonmano Gijón se puso por primera vez por delante en el mi-



Sara de Castro lanza a portería tras superar el marcaje de Ballada. | Juan Plaza

nuto 12 de partido y ya desde ese momento nunca perdió la ventaja, aunque el Asmubal Meaño apretó al borde del descanso para reducir la diferencia a un solo gol, 15-14.

Tras la reanudación las visitantes lograron el empate, pero las gijonesas apretaron en defensa y gracias a las acciones de Camila Méndez y Saray Trabanco toma-

ron la mayor ventaja de todo el partido, 28-20. Fueron sus mejores minutos de juego, que además provocaron numerosos errores en el rival.

Sin embargo, éste no dio el partido por perdido a pesar de la desventaja y comenzó a reducir diferencias aprovechando un par de exclusiones y varios errores en ata-

que para situarse a tan solo tres goles de diferencia. No obstante, las jugadoras de Angel Gulín no se pusieron nerviosas y mantuvieron la ventaja para llevarse el partido y los puntos en juego.

El sábado el Balonmano Gijón vuelve a jugar, esta vez en la cancha del Fuentes Carrionas, donde sin duda buscará seguir la racha.

El Grupo adelanta su partido ante el Nava

J. J. Gijón

El Grupo IMQ adelanta a hoy, 16 horas, el partido correspondiente a la décima tercera jornada de liga que le lleva a visitar la cancha del Nava, en un encuentro entre dos equipos que llevan muchas jornadas sin ganar y que por lo tanto necesitan de manera imperiosa romper esa racha negativa.

Los grupistas acumulan seis jornadas sin conocer la victoria, las mismas que los segovianos, pero éstos solo han ganado un encuentro, curiosamente el primero de liga. Desde entonces solo suman dos empates, por lo que el Grupo IMQ llega por delante en la clasificación general.

Chechu Villaldea, el técnico grupista, suele tener ausencias en los partidos de fuera de casa, lo que disminuye el potencial del equipo. Sin embargo, está compitiendo en todos los encuentros y rozando la victoria en varios de ellos, pero le está faltando un punto de acierto y de suerte.

Ante el Nava tiene una buena oportunidad, ya que se trata del equipo más goleado de la categoría con 408 goles encajados por 372 de los grupistas, que también han marcado más: 333 por 323.

Hockey patines | OK Liga

El Telecable Gijón visita al Palau i Plegamans, líder de la categoría

J. J. Gijón

El Telecable Gijón visita este mediodía la cancha del líder, Palau i Plegamans en un partido que medirá a dos de los favoritos para cualquiera de los títulos en juego. Esta temporada las gijonesas ganaron a las catalanas en único que ya se ha disputado, la Supercopa. Ramón Peralta tiene

a su disposición a toda la plantilla que llega en un buen momento para medirse a un rival que cuenta en sus filas a jugadoras como Laura Puigdueta, Berta Busquets o Aina Florenza todas ellas compañeras de Sara Lolo, Sara Rocés y Marta Piquero en la selección española. Sin dudas el mejor partido de hockey patines femenino que se puede ver en la actualidad en España.

Baloncesto

El Fodeba Gijón se lleva el derbi (55-58) en la cancha del ADBA avilesino

N. M. Avilés

El Fodeba Gijón se llevó por 55-58 uno de los derbis asturianos de Primera Nacional, el que le enfrentaba a uno de los candidatos al ascenso a Liga Femenina 2, el ADBA avilesino. El partido, disputado en El Quirinal, estuvo muy igualado y se resolvió en los últimas acciones.

Esta victoria sirve al Fodeba Gijón para reducir distancias con los que están en las primeras posiciones de la clasificación. El conjunto gijonés recibirá la próxima jornada en su cancha al Vasco Shipping Seis do Nadal, equipo que está a una victoria de las asturianas y al que tratarán de superar para seguir acercándose a la zona en la que se juega la lucha por el ascenso.

PIRAGÜISMO

La gala de la Federación de Asturias, mañana en Villaviciosa

La Gala del Piragüismo de Asturias se celebrará mañana, a las 19.30 horas, en el restaurante Amandi de Villaviciosa. Entre los premiados estará el Club Piragüismo el Sella, de Ribadesella, que será distinguido como mejor club del año 2022 —ganó el Descenso Internacional del Sella, por equipos; y el Regional de Surfski— y también se llevará el galardón al mejor técnico, Alberto Llera Blanco; entre otros galardones. En la gala también se premiará a la gijonesa Miriam Vega (Grupo Covadonga), en mujer senior kayak; al navello Diego Suárez (SCD Ribadesella), en hombre senior canoa; y a la candasina Fátima Santos Suárez (Los Gorilas), en mujer senior canoa. | J.M.C.